

# Biótica logra fondos europeos para su sistema para hallar la legionela - Mediterráneo - 11/05/2016



► Un operario trabaja en el laboratorio de la empresa Biótica.

ESTÁ NOMINADA A EMPRESA DEL AÑO DE 'MEDITERRÁNEO'

## Biótica logra fondos europeos para su sistema para hallar la legionela

► Busca desarrollar un método de análisis 'on line' y en tiempo real

R. D.  
CASTELLÓN

La empresa biotecnológica Biótica Bioquímica Analítica S.L. ubicada en el Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I de Castellón (Espaitec) y nominada al certamen Empresa del Año de **Mediterráneo**, es una de las 14 empresas españolas que han accedido a la

financiación del *Instrumento Pyme H2020*, que invertirá en su segunda fase 73 millones de euros en 47 pyme innovadoras.

Biótica es la única empresa del sector de la biotecnología europea que ha pasado el corte (se recibieron 553 propuestas). Su objetivo es desarrollar y comercializar un sistema de detección y cuantificación *on line* de Legionella en el agua. Este es un paso más en su labor, especializada en tests rápidos para detección de patógenos, sobre todo Legionella.

El objetivo del proyecto Ulisens

(Ultra Legionella Immunoanalysis System for Early Sensing) se centra en el desarrollo y la comercialización de un sistema automático capaz de detectar y cuantificar la bacteria en el agua mediante un análisis *in situ* y en tiempo real basado en tecnologías de la información y la comunicación. Actualmente no existe ninguna tecnología en el mercado capaz de realizar esto. Cada proyecto seleccionado puede llegar a recibir hasta 2,5 millones de euros para actividades innovación y desarrollo del negocio. ▬